

Des jeunes Allemands reçus par l'Ancre



Les jeunes Allemands et leurs accompagnateurs, guidés par les ancristes ont découvert la ville aux quatre fleurs.

A l'initiative du comité de jumelage Lorch-Ligugé-Saint-Benoît présidé par Marie-Claire Moreau, onze collégiens allemands accompagnés de deux de leurs enseignants, Johann Trümper et Christiane Wink, ont été accueillis mercredi dernier par les jeunes de la structure Ancre (association-nature-culture-rencontre-échanges pour les 12-18 ans). « Ces collégiens sont là dans le cadre d'un échange linguistique avec le collège Gérard-Philippe de Chauvigny. Ils viennent du collège de Geisenheim (petite ville de la Hesse) qui est l'établissement de rattachement des élèves de Lorch, notre ville jumelle », ont expliqué de concert Marie-Claire Moreau et Mireille Descos, chevilles ouvrières de l'événement.

Dans le cadre d'un rallye photo (18 clichés à réaliser par groupe), les visiteurs d'outre-Rhin répartis en quatre équipes et guidés par leurs hôtes, ont découvert les lieux emblématiques de la cité poitevine : base de canoë-kayak, viaduc, parc du Gravion, jardins de Coocham, abbaye et bien évidemment l'avenue de Lorch.

Structure Ancre : tél. 05.49.51.68.40 <http://www.ancre86.fr/> ancre86@free.fr

Comité de jumelage Lorch-Ligugé-Saint-Benoît. Contact : Marie-Claire Moreau tél. 05.49.53.03.66.